

La Municipalidad de Esperanza premió a los deportistas destacados de enero y febrero



En un acto encabezado por el intendente Müller fueron galardonados los deportistas Brian Enrique, Mateo Núñez, Pablo Spies, Lucas Andersson, Jorge Mathieu, Lucas Yori y Lucrecia Martínez.

La Municipalidad de Esperanza realizó este lunes la ceremonia de premiación a los deportistas destacados de los meses de enero y febrero del corriente año. La actividad estuvo encabezada por el intendente Rodrigo Müller.

En la oportunidad, Müller agradeció a “los periodistas deportivos de la ciudad que ad honorem participan de la comisión que elige a los deportistas destacados de cada mes” y felicitó “a todos los galardonados así como también a sus familias y equipos por su esfuerzo, dedicación y logros obtenidos”.

Luego, el intendente destacó que “para nosotros el deporte es esencial, una actividad muy importante para la ciudad y por eso hacemos este reconocimiento que se complementa con distintas acciones que vamos a impulsar para fortalecer el deporte en la ciudad”.

En ese sentido, Müller mencionó que “en poco tiempo vamos a anunciar un programa de infraestructura para los clubes, con la posibilidad de que cada institución pueda presentar un proyecto y nosotros financiarlo, así como también lanzaremos becas individuales para apoyar a nuestros deportistas”.

“Desde el municipio no tenemos las posibilidades de Nación o provincia pero podemos contribuir a solucionar algunas dificultades edilicias y lo vamos a hacer para que en

todas las instituciones de la ciudad se practique el deporte en las mejores condiciones”, concluyó el intendente de Esperanza.

DEPORTISTAS DESTACADOS

Los deportistas premiados por su desempeño en el mes de enero de 2024 fueron:

- Brian Enrique (Turf).

En el mes de febrero ganó el Clásico Fortunato Novara en la Plata y el Gran Premio Miguel A. Martínez de Hoz (G1) 2024 - Full Keid (Full Mast) en el hipódromo de San Isidro. Además, viene de un 2023 espectacular donde logró cuatro éxitos y fue elegido por la gente como el Jockey @beturf.ok en una sola jornada.

- Mateo Nuñez (Rugby).

Arrancó el año dando un paso enorme al sumarse en enero a Los Dogos de Córdoba, un equipo que participa en el Súper Rugby América. Un jugador que es voluntad, sacrificio y disciplina por la pasión de jugar al Rugby, compitiendo en el mejor nivel de América.

Del mismo modo, los destacados del mes de febrero de 2024 fueron:

- Pablo Spies y Lucas Andersson (Basquet)

Ambos fueron convocados por el entrenador de la Selección Nacional U17 para participar de un Campus en el Ce.N.A.R.D., como un paso inicial de las tareas rumbo al Mundial 2024 de Turquía. Además fueron múltiples campeones con Almagro el año pasado a nivel Asociativo y Provincial.

- Jorge Mathieu (Mountain Bike)

En el inicio de la temporada ganó en Ascochinga (Córdoba), la apertura del Circuito de Sierras Chicas. Y luego obtuvo el tercer puesto, en el Desafío Los Reartes, de tres etapas, con unos 300 inscriptos de todo el país.

- Lucas Yori (Karting)

En el Gran Premio Coronación de Los Toboganes, postergado, se consagró campeón del Open Kart Santafesino en la categoría Escuela. Sumó su segundo título, ya que antes se había consagrado en el Certamen Santafesino de Karting. De este modo, llegó a cuatro coronas en una temporada, teniendo en cuenta los torneos de verano.

- Lucrecia Martínez (Bochas).

Comenzó este año adjudicándose el tradicional Torneo “Apertura” de la Confederación Argentina. La jugadora de Defensores del Oeste ganó el certamen individual femenino que se llevó a cabo en la entidad “azulgrana”.

DISTINCIÓN MENSUAL Y ORO EN LA FIESTA DE LA AGRICULTURA

Desde la gestión de Rodrigo Müller se impulsa la entrega de reconocimiento mensual a los deportistas destacados de la ciudad. La elección la realizan los periodistas deportivos de la ciudad y de entre todos los galardonados de cada mes se elegirá al deportista del año en la Fiesta Nacional de la Agricultura.

PRESENTES

De la actividad, realizada en el salón Blanco del Palacio Municipal, participaron la

diputada provincial, Jimena Senn; el secretario de Gobierno y Reforma del Estado, Andrés Grenón; la concejal, Rosario Galleano; y el coordinador del departamento de Desarrollo y Promoción Deportiva, Matías Strack.

